
Requerimento Nº 292/2023

                  CONSIDERANDO que, Itaquaquecetuba é um município que segundo o último 
senso realizado no ano de 2020 possui 375.011 habitantes, ou seja, um município populoso e 
com uma extensão geográfica considerável medindo 82,62 km²;

                   CONSIDERANDO que, na medida que cresce o número de habitantes é necessário 
também que haja avanços, proporcionais em todos os segmentos, inclusive no transporte público, 
já que a maioria dos moradores fazem uso desse tipo de transporte para se locomoveram para 
outros bairros e cidades circunvizinhas a nossa;

                CONSIDERANDO que, moradores do Município reclamam que o consórcio 
UNILESTE que é responsável pela linha 277 que percorre os Municípios de Santa Isabel, Arujá, 
Itaquaquecetuba, Poá, Suzano e Mogi das Cruzes, não atendem moradores que residem nos 
bairros que estão nas proximidades do Shopping de Itaquaquecetuba e da Rodovia Ayrton Senna, 
Jardim Irene, Jd. Campo Limpo, Jd. Americano, Parque Novo Horizonte, Jd. Fortuna, Jd. São 
Armando, Maragogipe, Jd. Amazonas, Jd. Pinheirinho e Jd. Josely;

                CONSIDERANDO que, os moradores já protocolaram abaixo assinatura e oficio nº 
329/09/11/2021, junto a EMTU solicitando adequação dessa linha, para que essa circule pela 
Rodovia Governador Mario Covas Junior, passando pela Chácara Miguel Badra em Suzano, 
Estrada Municipal do Mandi, retornando pela Rodovia Ayrton Senna e Rodovia Pedro Eroles 
sentido Arujá. 

            CONSIDERANDO que, a urgência da solicitação pois estamos entrando no período de 
fortes chuvas, e os moradores podem perder bens materiais e além disso podem ser penalizados 
com a perca da própria vida, como já ocorreu no local.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que seja enviado oficio para o 
Exmo. Presidente da ALESP Deputado Estadual André do Prado, no sentido que viabilize junto 
a EMTU e o Consórcio UNILESTE, estudo para alteração de itinerário da linha 277, para que os 
moradores possam contar com a comodidade do transporte público e não seja necessário fazer 
tantas baldeações.



 

JUSTIFICATIVA

            Tal iniciativa visa atender as justas solicitações dos moradores que através de abaixo 
assinaturas e ofícios, procuraram essa casa de Leis no sentido de terem suas solicitações ouvida 
pelos responsáveis pelo transporte público.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 30 de outubro de 2023.

Edson de Souza Moura
Edson Moura

Vereador
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